

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Consecuencias de no declarar renta](#)

▪ [Niño que fue embestido por un taxi](#)

■ Búnker de la Fiscalía

Colapso en obra en construcción deja un obrero sin vida en el centro de Cali



Foto: Redes sociales

CALI

Viernes 30 de Agosto, 2024

Un obrero perdió la vida tras un colapso de tierra en una obra en construcción ubicada en la carrera 10 con calle 13, frente al Palacio de Justicia.

La emergencia ocurrió aproximadamente a las 2:15 p.m., de ayer 29 de agosto cuando un alud de tierra cayó sobre el trabajador, dejando a los equipos de rescate con la difícil tarea de intentar salvarlo.

El incidente fue atendido rápidamente por los Bomberos de la ciudad, quienes desplegaron al sitio una ambulancia con dos paramédicos y cuatro máquinas con 16 unidades.

Rafael Agudelo, comandante de incidente de los Bomberos, informó que a su llegada coordinaron de inmediato el rescate del obrero atrapado.

Sin embargo, al momento de que los paramédicos alcanzaron el lugar donde se encontraba el trabajador, constataron que ya no presentaba signos vitales.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Nuevamente atracó la "manada", un grupo de moteros que aterroriza a Cali](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Aparece extraño animal nunca antes visto en el Valle del Cauca](#)

Este trágico suceso ha generado conmoción en la zona, y las autoridades continúan investigando las causas del colapso que llevó a la pérdida de la vida del obrero.

Hasta el momento, no se proporcionó más información oficial sobre las circunstancias que llevaron al accidente.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Gracias a atención en viviendas, ESE Oriente salvó 1...

En la primera fase del programa Atención Primaria en Salud, la Red d...

Vicepresidenta estuvo en clínica de Cali

Este miércoles se conoció que a Vicepresidenta Francia Márquez,...

¿Están en peligro tus mascotas? Envenenan a dos...

Dos perros habrían sido envenenados durante un intento de...

